

## FÚTBOL

## Regional Preferente

## Momentos de incertidumbre en el Atc. Vallès

El calendario electoral sigue su curso en el Atc. Vallès, que en estos instantes atraviesa por un periodo de cierta incertidumbre por lo que se refiere a su futuro. Con la anunciada decisión de **Francesc Melenchón** de no optar a la reelección como presidente, el cargo no cuenta por ahora con ningún candidato.

Los mecanismos legales prevén la constitución de una junta gestora si no se forma una nueva directiva pero la situación puede ser complicada. De hecho se está especulando en este final de temporada con la posibilidad que el equipo se retire de la Regional Preferente. Esta opción no se puede descartar, ni mucho menos, a la vista de los acontecimientos. Sin duda la mayoría de los actuales jugadores que conforman el primer equipo van a dejar el club. La disyuntiva será formar otro, con pocas aspiraciones en la Regional Preferente o retirarlo y que su plaza la ocupe otro conjunto. Si fuera así la entidad volcaría sus esfuerzos en el fútbol base pero, por contra, los ascensos conseguidos en los últimos años habrían sido baldíos. Sería un final muy triste, sin duda, para un primer equipo que ha llegado a cotas tan altas.

## Buena temporada de Pablo

Dejando de lado el futuro inmediato del Atc. del Vallès tenemos que referirnos a la temporada. Deportivamente el equipo rindió a un



Pablo Robledillo

buen nivel en los inicios pero ha acabado con una racha muy negativa, ocho derrotas consecutivas, que a punto estuvieron de provocar el descenso, algo que como ya hemos comentado queda en el aire en estos momentos.

Uno de los jugadores que se incorporó este

año es **Pablo Robledillo**, que inició el campeonato liguero en el Cardedeu pero tuvo la posibilidad de jugar en el Atc. Vallès y la aceptó. "Cuando llegué el equipo iba bien pero luego empezamos a tener bajas, a acumular sanciones y a cosechar malos resultados por lo que hemos acabado muy mal".

Para el joven jugador de Lliçà de Vall no sólo las bajas han influido en el bajo rendimiento. "Quizá una vez que empezamos a perder hubo un exceso de relajación. De otra manera no se pueden explicar ocho derrotas consecutivas".

Por contra, en el aspecto individual, **Pablo** está satisfecho porque ha entrado en los planes de **Luis Barbosa**, técnico del Atc. del Vallès. "Creía que iba a jugar menos, pero he ido estando en las alineaciones por lo que estoy contento de mi rendimiento individual".

Con **Pablo** hay que diferenciar la trayectoria del equipo con la personal. "Para mí la temporada ha ido bien. Pensaba que no jugaría tanto por ser joven y por venir a media temporada. He tenido la suerte de hacerlo y estoy satisfecho de ello".

La proyección de este buen jugador, que ocupa indistintamente la banda derecha o izquierda, por delante de la defensa, deberá continuar ahora quizás en otro equipo.

Llorenç Pascual

## Michael Robinson en su visita a Automòbils Bertrán

## "Sergi, el segundo de Europa; Toni, con gran porvenir"

Con motivo de la Fira i Festes de l'Ascensió de Granollers, celebrada entre los días 16 y 19 de mayo, el conocido comentarista deportivo **Michael Robinson** visitó el stand que Automòbils Bertrán había instalado en la muestra multisectorial. El ex-jugador del Liverpool y del Osasuna realiza, actualmente, una campaña de promoción del modelo Astra Eurocopa, de la marca Opel, cuyo concesionario en Granollers y comarca es Automòbils Bertrán.

El gerente del concesionario, **Josep Bertrán**, fue el encargado de saludar al ex-jugador y presentarlo ante los medios de comunicación que asistieron a la rueda de prensa que se ofreció. **Bertrán** mostró su agradecimiento por la presencia de Michael Robinson en Granollers, ciudad en la que no había estado anteriormente.

También expresó su satisfacción por haber sido invitado el comentarista deportivo, quien afirmó que fue una sorpresa el que lo hubieran elegido para promocionar los automóviles Opel. **Robinson** aparece en los medios de comunicación en una campaña que consiste en adivinar los ocho primeros equipos clasificados en la Eurocopa que se disputará en Inglaterra durante el presente mes de junio.

En la rueda informativa el ex-jugador de fútbol, en la actualidad comentarista de Canal Plus y de la Cadena Ser, se refirió a temas de actualidad futbolística como por ejemplo la polémica sobre **Johan Cruyff**, del cual ya se especulaba sobre su destitución. Según **Robinson** el técnico holandés es un fuera de serie. "Cruyff es el mejor



Michael Robinson junto a Josep Bertrán, concesionario Opel en la comarca

entrenador de fútbol que yo he conocido jamás. Me parece un genio. No me sorprende que quieran echarlo por su forma de ser. Quizás algunos miembros de la junta directiva piensen que va por libre y está por encima del Fútbol Club Barcelona y que le quita protagonismo", manifestó.

Sin saber que dos días después Johan Cruyff sería cesado y que el Barcelona ha contratado los servicios del técnico inglés **Bobby Robson**, el comentarista deportivo manifestó lo siguiente. "No me gustaría ser el siguiente entrenador del Fútbol Club Barcelona. Sería terrible para el entrenador que tenga que sustituir a Johan

Cruyff. Es un hueco muy difícil de llenar".

**Michael Robinson** también dio su opinión sobre algunos de los jugadores que han salido de la cantera del Esport Club Granollers como el portero del Reial Club Esportiu Espanyol **Toni Jiménez**, de quien dijo que "tiene un gran porvenir".

Sobre el defensa del Fútbol Club Barcelona **Sergi Barjuan** manifestó que "es el mejor defensa de Europa en su demarcación, por detrás de Paolo Maldini".

Según **Robinson** "no está mal en una ciudad en la que se juega tan bien al balonmano".

**Robinson** descartó por completo que pudiera ejercer de entrenador en un futuro.